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Camino a los Panamericanos
Una nueva edición de SOLO HOCKEY con todo lo que 
se viene para los Seleccionados Nacionales de cara a 
los Panamericanos de Chile que se disputarán en el 
mes de octubre próximo. 

En la tapa, una nota imperdible con La Leona Vicky 
Sauze, que se prepara junto al equipo para el gran 
desafío del año y que, a la vez, ha regresado a nues-
tro país para jugar en River tras varias temporadas en 
Holanda.

Además, otro mano a mano con la arquera Lourdes 
Iturraspe que nos cuenta como va la puesta a punto 
de Las Leonas y como es su rol dentro del plantel. 

Toda la actualidad del Torneo Metropolitano que está 
en etapa de Top 10 y todo lo que dejaron los feste-
jos por nuestro aniversario, un hermoso almuerzo en 
Madero Gol  con amigos, jugadores y sponsors que 
nos respaldan y acompañan desde hace 24 años.

Todo esto y más en la revista de agosto. ¡Gracias por seguir 
junto a SOLO HOCKEY en cada una de nuestras ediciones!
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En Damas A, comenzó el Top 10 con los mejores de la rueda 1. Por el lado de Caballeros A, arrancó la segunda rueda 
con sistema “round robin”, en búsqueda de los primeros seis que vayan a jugar el Play Off.

SEGUNDA FASE DEL TORNEO 
METROPOLITANO 2023

Micaela Sirere de Italiano con la bocha.
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En Damas A comenzó el Top 10, 
con los equipos (en orden según 
puntos conseguido en la prime-

ra rueda del Metropolitano, ya que 
se acumulan los puntajes alcanzados) 
San Fernando 36 puntos conseguidos, 
S. Bárbara 31, Lomas At 31, River 29, 
Arquitectura 28, Italiano 26, GEBA 25, 
SIC 22, St. Catherine’s 21 y Quilmes 
21. 

Recordemos que la metodología de 
este Torneo es la siguiente: en la 
primera fase “Desarrollo”, Damas A 
se jugó por sistema “Round Robin” 
a una rueda. Los equipos que ter-
minaron en la posiciones del 1ro 
al 10mo clasificaron al “Top 10”, 
mientras que los seis últimos de la 
primera fase disputan la «Reubica-
ción A-B» con los seis primeros de la 

B, en sistema «Round Robin» a una 
rueda. 

Los equipos del Top 10 disputarán 
los Play Off de acuerdo a las posicio-
nes finales alcanzadas, los encuen-
tros se disputarán en cancha neutral 
y a un solo partido.

Por el lado de los Caballeros A, co-
menzó a jugarse la segunda rueda 
con sistema «Round Robin». Los pri-
meros seis que encabecen la tabla 
de posiciones disputarán los Play 
Off al cierre del torneo. Las posicio-
nes 13 y 14 descenderán a la B. 

Por el momento, al cierre de esta 
edición, San Fernando lidera la tabla 
con 38 puntos conseguidos, seguido 
por Banco Provincia con 33 y Mitre 
con 29 ocupa la tercera posición. 

 Camila Raposo de River en uno de los partidos del Metropolitano.
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Vicky Sauze jugando para Las Leonas.

SOLO HOCKEY dialogó con la jugadora de Las Leonas Vicky Sauze. Su paso por el hockey de Holanda, el regreso a la 
Argentina para volver a River y para estar al cien por cien con el Seleccionado Nacional.  

-¿Cómo están Las Leonas hoy 
de cara a los Panamericanos 
de Chile?
-Arrancamos muy bien la pre-
paración, ya estamos todas 
las jugadoras en el país, cosa 
que es importante para poder 
seguir asentándonos como 
equipo. Estamos entrenando 
de manera muy intensa y muy 
enfocada en lo que creemos 
que es lo mejor para lo que se 
viene.
“Creo que en cuanto a nuestro 
nivel aún no llegamos al noven-
ta por ciento, tenemos mucho 
potencial por crecer y sumar, 
el trabajo se hace a consciencia 
y vamos a llegar al ciento por 
ciento para Chile, eso sin du-
das”, detalló.
-¿Cómo analizás el juego 
desde el   trabajo que propone 
Ferrara?
-La base del equipo es la mis-
ma desde hace años, pero ob-
viamente cada entrenador tie-
ne su impronta. Siempre todo 
lo que se hace es para sumar 
y agregar a lo que tenemos, se 
trabaja bien, sumamos cosas 
importantes. Sobre todo aho-
ra estamos muy enfocadas en 
los detalles y creemos que eso 
necesitamos para dar el salto. 
Estamos trabajando a full.

-¿Cómo se encara un torneo 
como el Panamericano que 
es clasificatorio a los Juegos 
Olímpicos?

-Es un torneo que siempre es 
partido a partido, obviamente 
que nuestro objetivo es uno y 
es clasificar a los Juegos Olím-

VICKY SAUZE: “LA SELECCIÓN 
ES MI MOTOR”
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Vicky Sauze.
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Sus inicios en el hockey
La jugadora tucumana, nacida en 1991, 
comenzó su carrera a los 12 años en Tu-
cumán Rugby Club y estuvo allí hasta que 
a los 22 años se mudó a Buenos Aires 
para jugar en River, donde fue dirigida por 
Sergio Vigil.

El Seleccionado Nacional
En 2017, Vicky fue convocada para su-
marse al Seleccionado Nacional. Compitió 
en el equipo que terminó quinto en la final 
de la Liga Mundial de Hockey 2016-17 en 
Auckland. En 2018 obtuvo la medalla de 
bronce en el Champions Trophy y la me-
dalla de oro en los Juegos Suramericanos.

Ganó la medalla de oro en los Juegos 
Panamericanos de 2019.  Participó en los 

Juegos Olímpicos de Tokio 2020 donde 
obtuvo la medalla de plata, convirtiéndose 
en la primera tucumana en ser medallista 
olímpica.

En 2022, logró la clasificación al Campeo-
nato Mundial tras ganar la Copa Panameri-
cana realizada en Chile.  Además, obtuvo la 
medalla de oro en la Hockey Pro League y el 
segundo puesto en el Campeonato Mundial.

Su paso por Holanda
Tras ocho años en River y luego de los 
Juegos Olímpicos de Tokio, Vicky se fue 
a jugar en el Club HV Victoria de la ciu-
dad de Rotterdam, Holanda, equipo que 
es parte de la liga holandesa de primera 
división. También hizo su paso por el 
equipo HC Tilburg.

picos y para eso tenemos que 
ser primeras, pero me parece 
que es un torneo donde los 
equipos llegan todos en buen 
nivel y cada partido será im-
portante. Todo debemos  to-
marlo con total seriedad. Todos 
los equipos que compiten tie-

nen buen nivel, confiamos en 
nosotros respetando los otros 
rivales.
-Este año también tienen Pro 
League…
- Sí, pero primero es el Juego 
Panamericano, es importante 
y es clasificación directa a los 

Juegos Olímpicos. Luego pen-
saremos en la Pro League, que 
son cuatro partidos importan-
tes, con rivales de primer nivel, 
pero el foco primero lo tene-
mos puesto en Chile. 

Vicky por pegarle a la bocha.
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¡Seguinos!
Flechabuscomunidadoficial

Flechabusoficial

FlechaBusok

www.flechabus.com.ar 

Flecha Bus Oficial

-¿Cómo fue tu regreso a River 
luego de estar varios años 
jugando en Holanda?
-Estoy muy contenta de volver 
al club, en este momento del 
todo no me adapté al hockey 
argentino porque no arranca-
mos a disputar el top 10 aún, 
pero el hecho de ya entrenar 
en el CeNARD ya me suma en lo 
personal y en el equipo. Estoy 
con muchas ganas de sumar al 
club, participar, competir, estar 
y que nos vaya bien.
“La experiencia en Holanda me 
gustó muchísimo, me encan-
to jugar ahí, me sumó mucho 
como jugadora y persona. Me 
encantaría volver al exterior 
pero hoy estoy enfocada en 
esto con la Selección, luego se 

verá”, agregó la referente del 
equipo de Núñez.
-¿Pensás en objetivos a largo 
plazo?
- Sinceramente no me adelanto 
al futuro, voy más a corto y a 
mediano plazo. El hockey es mi 
pasión muy fuerte, la Selección 
es mi motor por lo que más me 
apasiona este deporte. Así que 
no pienso cuánto tiempo más 
jugaré, cuando será mi paso al 
costado. Siempre que tenga las 
puertas abiertas, yo voy a estar.
-El Juego Olímpico anterior 
fue extraño por la falta 
de público… ¿Pensás en 
el próximo como una 
oportunidad de vivirlo 
realmente al cien por cien?
-El Juego anterior fue extraño. 

Sin gente, sin hinchada, esta-
dios vacios. Eso seguramen-
te será un plus en el próximo 
que me encantaría vivir. Yo 
en lo personal no me afecta el 
afuera hasta que el partido no 
finaliza, pero lógicamente que 
haya gente argentina haciendo 
el aguante tiene su encanto, es 
muy lindo. Siempre es hermoso 
y poder compartirlo, aún más.
“Hoy quiero mi segundo Juego 
Olímpico, poder ser parte de la 
lista y tener un resultado so-
ñado. Que implica el resultado 
soñado en detalle me lo guardo 
para mí, pero lo tengo muy cla-
ro”, finalizó. n

 
Fotos Sergio Peralta
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SOLO HOCKEY cumplió su 24 aniversario de ediciones ininterrumpidas y lo celebramos con amigos, jugadores y 
sponsors que se sumaron al festejo.

¡CUMPLIMOS 24 AÑOS CON UN 
FESTEJO A LO GRANDE!

Un almuerzo en Madero Gol 
fue la forma de festejo elegida 
para este nuevo  cumpleaños 

de SOLO HOCKEY. Muy contentos 
recibimos a amigos del deporte, ju-
gadores, distintas autoridades del 
hockey nacional e internacional y 
a los responsables de las empresas 
que hace más de dos décadas nos 
acompañan y respaldan. 

Como presencias destacadas pode-
mos mencionar a jugadores y juga-
doras del seleccionado nacional ma-
yor Las Leonas y Los Leones, a las 
autoridades de la Federación Uru-

guaya de Hockey y de la Federación 
Internacional de Hockey,

Cada uno de los presentes en Ma-
dero Gol no solo compartió un ex-
celente almuerzo sino que también 
se llevó recuerdos y regalos perso-
nalizados al cierre de la celebración.

Agradecemos fuertemente a todos 
los que aceptaron nuestra invita-
ción y se sumaron a festejar con 
nosotros los 24 años de presencia 
de SOLO HOCKEY, aniversario que 
nos da mucha alegría y orgullo. Así 
como también a las empresas que 
nos acompañaron e hicieron posible 

que este festejo se lleve a cabo. 

Siempre es un placer trabajar de 
lo que amamos, seguir más vigen-
tes que nunca con nuestra edición 
papel y con nuestro trabajo en las 
redes sociales y además de todo, po-
der compartirlo con grandes amigos 
que se van sumando en cada año de 
nuestra presencia en el hockey na-
cional e internacional. 

¡Y vamos por los 25 años, porque 
como decimos siempre, lo mejor 
está por venir! n

El brindis de los que participaron en el almuerzo del 24° Aniversario.
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FABRICA: 24 de Noviembre 1926 - CABA - 4943-2106
Caballito: Senillosa 626 - 4923-4188

www.frigori�cosersale.com.ar   //   www.jamondelmedio.com.ar

La más amplia
variedad en fiambres

Las Leonas que estuvieron en el festejo Juana Castellaro, Mariana Pineda, Guadalupe Adorno y Sofia Cairó.
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Nicolás Cicileo fue uno de los últimos invitados al podcast de SoloHockey y allí el hombre surgido en Muni, quien se 
encuentra hace nueve años jugando en Europa, nos cuenta desde sus inicios en el deporte, lo que más extraña de 
Argentina, lo que se viene con Los Leones y mucho más. 

“SIEMPRE HOCKEY, NO TUVE MUCHO 
QUE ELEGIR. SE DIO ASÍ Y CONOCÍ LA 
VIDA CON EL PALO EN LA MANO”

El Club Gimnasia y Esgrima Bue-
nos Aires fue el punto de en-
cuentro para esta entrevista. 

Entrevista que se dio después del 
entrenamiento de Los Leones y pos-
terior actividad de los dirigidos por 
Mariano Ronconi junto a las divi-
siones más chicas de GEBA a modo 
de agradecimiento por el uso de la 
nueva cancha de agua que construyó 
el club de Palermo. “A los más chi-
cos hay que dejar que se diviertan, 
para después aprender e ir crecien-
do como jugador. Pero primero que 
se trate de un juego”, de esa manera 
arrancaba Cicileo la nota contando 
cuáles son los primeros pasos para 
alguien que está arrancando en este 
deporte. 

En cuanto a su puesto en el seleccio-
nado que ocupa hace casi diez años, 
aunque con un tiempo en el medio 
en el que estuvo ausente, tiene claro 
que no puede relajarse porque hay 
buen material detrás. “Hay que esfor-
zarse al máximo porque hay otro que 
si no puede ocupar tu puesto tranqui-
lamente” confesó Nicolás, quien dice 
haber encontrado el lugar donde más 
cómodo se siente dentro de la cancha. 
“Encontré mi lugar como defensor y es 
donde más cómodo me siento, sin du-
das, ahí atrás mirando todo.” 

El hombre que siempre priorizó el hoc-
key por sobre otros deportes, y quien 
recibió un palo como primer regalo, 
comentó que extraña mucho su país 
pese a ya estar transitando su novena 
temporada en el hockey de Europa. 
“Extraño mucho acá. Siempre pienso 

Nicolas Cicileo observando el juego. (Foto de Sergio Peralta)
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en Argentina, las últimas semanas ya 
voy haciendo las valijas, pensando que 
voy hacer acá. La familia, amigos y el 
club no lo cambio por nada”

Con respecto al irse a jugar al exterior, 
dio su opinión para quienes puedan y 
tengan la oportunidad de hacerlo: “Está 
bueno, crecí muchísimo como jugador 
y persona. Por un lado, está bueno vivir 
del hockey aunque tiene sus cosas bue-
nas y sus no tan buenas. Te vas a vivir 
solo, con idioma y cultura distinta. Es 
una experiencia que recomiendo”

Con tantos años jugando afuera, Cici-
leo nos traduce la mirada que tienen 
los jugadores extranjeros con respecto 
al seleccionado masculino y tiene claro 
que el Oro olímpico ganado en Rio en 
2016 fue lo más importante de todo. 
“El oro de la camada anterior hizo que 
nos respeten más, lo hacen a la hora de 
enfrentarnos, y saben que le podemos 
ganar a cualquiera, nos lo dicen.”

Y para estar compitiendo en un nuevo 
Juego Olímpico, en los próximos de Paris 
2024, Los Leones dirán presente en case 

de ganar la medalla dorada en los próxi-
mos Panamericanos de Santiago, Chile 
que se disputarán del 20 de octubre al 
5 de noviembre de este año. Sin dudas el 
principal objetivo de ambos selecciona-
dos, tanto el masculino como el femenino. 
Y para llegar de la mejor manera a esa 
cita, Cicileo tiene claro en qué deben en-
focarse: “Nosotros como equipo tenemos 
que llegar al Panamericano de la mejor 
forma, de la manera más sólida y tenemos 
que marcar una buena diferencia que tie-
ne que existir entre el resto de los rivales. 
Esperamos eso en una competencia que 
será muy dura”

“Los rivales más importantes que tene-
mos son Chile Estados Unidos Y Canadá. 
Chile creció bastante en los últimos años 
y nos conocemos, tienen un sistema de 
juego bastante sólido que nos incomodó. 
Cuesta romper esos partidos, una vez que 
los rompes cambia bastante la situación.”, 
agregó el defensor de 30 años.  

Otras de las cosas que pudo hacer Nico-
lás durante la estadía en nuestro país, 
además de entrenar con el seleccionado, 

fue haber vuelto a defender la camiseta 
de su club y jugar con chicos que antes 
eran sus dirigidos: “Es lo más lindo. No 
se puede comparar con la selección, yo 
al club lo siento mucho. Cuando estoy 
afuera es lo que más extraño y jugué 
con la gente con la que crecí. Además, 
estaban mis viejos y mis hermanas que 
están siempre. El club es algo muy lindo 
y lo sentimos mucho en casa”, confesó. 

Para terminar con la entrevista, el estu-
diante de formación del trabajo, a quien 
le falta ocho materias para recibirse, se 
refirió a lo que será sobre su futuro post 
retiro y dejó en claro que no quiere algo 
relacionado al mundo del hockey: “Me 
gustaría terminar la carrera y trabajar 
relacionado a eso y que me mantenga 
contento con lo que haga. No sé si me 
veo ligado al hockey siendo entrenador 
o algo parecido así que me tendré que 
despegar un poquito del deporte. La se-
lección es algo muy desgastante y algo 
difícil verlo a futuro”. n

Juan Specos
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LAS FOTOS SON DE SERGIO PERALTa

@seluppe

PARIS 2024 EL OBJETIVO DE NUESTROS 
SELECCIONADOS
Tanto Leonas como Leones, las dirigidas por Fernando Ferrrara y los jugadores que están bajo la custodia de Maria-
no Ronconi, se están preparando bajo el principal objetivo: Ganar el Panamericano de Santiago para poder estar en 
la cita olímpica de Paris 2024.

La lista del seleccionado mascu-
lino, asciende a un total de 29 
jugadores que están entrenando 

y buscando su lugar pensando en los 
próximos Panamericanos. Ellos son 
Agustín Bugallo, Bautista Capurro, 
Maico Casella, Juan Ignacio Catán, 
Nicolás Cicileo, Nicolás Della Torre, 
Juan Ignacio Díaz, Tomás Domene, 
Martín Ferreiro, Lautaro Ferrero, 
Ladislao Gencarelli, Thomas Habif, 
Nehuén Hernando, Nicolás Keenan, 
Joaquín Krüger, Agustín Machelett, 
Tadeo Marcucci, Lucas Martínez, To-
bías Martins, Agustín Mazzilli, Lucio 
Méndez Pin, Federico Monja, Ignacio 
Nepote, Matías Rey, Tomás Santiago, 
Santiago Tarazona, Lucas Toscani, 
Gonzalo Yanello y Facundo Zárate. 

Cabe mencionar que Los Leones vie-
nen de un 2023 cargado, donde dis-
putaron el Mundial de India a comien-
zos de este año y también una serie 
de partidos correspondientes a la Pro 
League. La mitad de estos jugadores 
se irán a jugar a distintas ligas euro-
peas mientras que el resto seguirá 
disputando el Metropolitano en sus 
respectivos clubes. 

En cuanto a Las Leonas, que también 
vienen entrenando hace ya unas se-
manas con el mismo objetivo, vienen 
de un calendario más relajado que el 

seleccionado masculino. Si bien las 
dirigidas por Fernando Ferrara dispu-
taron este año partidos de la Pro Lea-
gue, donde terminaron en la segunda 
posición, han tenido menos compro-
misos y eso seguramente haga que 
tengan el foco únicamente en la pre-
paración para el Panamericano. 

La cita en Santiago, Chile tendrá lugar 
del 25 de octubre al 4 de noviembre 
y ambos seleccionados ya conocen el 
fixture y sus rivales. Las Leonas com-

partirán el grupo A junto a Estados 
Unidos, Trinidad y Tobago y Uruguay, 
rival del debut el 26 de octubre desde 
las 9.30. Por su parte, Los Leones que 
debutarán ante México el día previo, 
también estarán en el grupo A junto a 
Chile, México y Perú. n

 
Juan Specos

Las Leonas entrenando en el Cenard.
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LAS FOTOS SON DE SERGIO PERALTa

@seluppe
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PÉREZ ITURRASPE: “SOY DE ENTRENARME MUCHO 
POR FUERA DE LO QUE ES EL SELECCIONADO”
SOLO HOCKEY habló con la arquera del SIC y de Las Leonas, Lourdes Pérez Iturraspe. Cómo fue que llegó a atajar, las claves que 
tiene el puesto y las maneras de entrenar. “Es una posición que implica entrenamiento físico y de la cabeza, siempre”.

De chiquita mi hermana jugaba 
al hockey en la A del SIC, yo me 
sumé después en otra categoría 

porque hacia tenis. Mi mamá quería 
que ambas estuviésemos en el mismo 
equipo para ir a vernos a las dos jun-
tas, entonces ella le dijo al entrenador 
que yo quería atajar en el equipo donde 
ya estaba jugando mi hermana. Acepté 

con la condición de que me dejaran ju-
gar también de vez en cuando. Entonces 
quedé en el arco, nunca jugué obvio y 
quedé atajando para siempre”, expre-
só Lourdes sobre cómo fue su llegada 
al arco. “Cuando se arman partiditos, 
yo juego. No atajo. Ahí me doy cuenta 
que conozco tanto a los arqueros que 
se dónde tirarles, donde les duele. Veo 

el juego de otro lado”, señaló entre risas.

-¿Qué implica ser arquero a la hora de 

estar en la cancha y de entrenar?

-Lo más importante es la cabeza, es lo 
que hay que preparar, es muy complejo. 
Estar bien mentalmente y luego física-
mente. No te debe dar miedo la bocha, 
es lo principal. Te debe gustar tener la 
presión, tenés que aguantar esa pre-
sión, la persona que define sos vos, el 
gol siempre lo ven como tu culpa. Ahí es 
donde está el trabajo en la cabeza. 

-¿Cómo es tu forma de preparación? 

¿Ves videos, tomás el ejemplo de 

otros arqueros?

-Soy de entrenarme mucho por fuera de 
lo que es el Seleccionado, voy  al gimna-
sio y hago muchos ejercicios de arquera 
distintos, sumado al entrenamiento en 
mi club y en el seleccionado. Físico y 
la cabeza siempre. También hacemos 
repetición de ejercicios, vemos videos 
de otros arqueros, sobre todos varones, 
atajadas, maneras de tirarse. El hecho 
de  verlo sirve para copiarlo. Cuando 
te explican algo, si lo ves podes hacerlo 
más sencillo. 

-¿Cómo es la preparación hoy con Las 

Leonas con vistas al Panamericano?

- Estamos  todos los días de lunes a 
viernes. Estoy muy cómoda, entrenan-
do bien, me gusta, le metemos muchas 
horas previo al Panamericano. Estamos 
bien.

-¿Cómo estás vos de cara a los 

desafíos que se vienen con la celeste 

y blanca?

- Voy buscando lo mejor para mí, iden-
tifico mis fortalezas y desde ahí intentar 
sumar, y a la vez mejorar las debilida-
des. Soy una arquera muy salidora, me 

LOURDES PÉREZ ITURRASPE
-Nació el 16 de febrero de 2000

-Le dicen LULU

-Inició a los 11 años en el SIC, club en el que 
sigue jugando en la actualidad

-Ganó la medalla de oro en los Juegos Olímpi-
cos de la Juventud en 2018, en la modalidad 
hockey five

-Y ganó un campeonato con el equipo Sub 21 
en Rosario
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gusta barrer y eso lo vi en arqueros va-
rones y es algo que me gustó. En mi club 
SIC estoy muy cómoda, me hacen sentir 
muy importante. Pero en las Leonas me 
cuesta un poco más la comunicación 
con mi equipo. Es por ello que quisiera 
sumar más presencia en el equipo. 

“El arquero siempre fue considerado 
como un puesto disminuido: “el que 
juega mal va al arco”, y eso quiero que 
cambie en el estereotipo del arquero”, 
detalló Lourdes.

-¿Cómo analizás el presente del SIC?

- Acabamos de entrar al top 10, mi obje-
tivo es ingresar al Play Off con mi equi-
po; pero siempre pensando en ir me-
jorando partido a partido y alcanzar la 
regularidad que es algo que nos cuesta. 

-¿Qué objetivos te planteás para tu 

carrera a futuro? ¿Te ponés plazos?

-No tengo plazos pensados, jugaré hasta 
que aguante, a medida que vaya cum-
pliendo  objetivos. Soy chica, tengo 23 
años, al menos diez más pienso seguir 

en el hockey. También tengo ganas de 
hacer la experiencia en el exterior, por 
ejemplo Holanda o España, o tal vez un 
lugar donde deba hablar inglés para 
perfeccionar mi idioma. Si viene quizás 
lo tomé, siempre dependiendo el mo-
mento en que esté.

“Con Las Leonas, quiero llegar al Jue-
go Olímpico. Pero falta en este proceso 
para llegar a eso”, sentenció y agregó 
que se ve como Succi: “Depende de mí, 
de entrenar, de gustar a los entrenado-
res”, finalizó.  n

Lulú Iturraspe en Madero Gol con los.productos de obsequio de Fantoche.



PRAC, PACIFIC RAILWAY ATHLETIC 
CLUB (HOY SAN MARTIN)

E stuvieron presentes el  Casi y 
Belgrano Athletic, completan-
do así los clubes que dieron 

inicio al hockey en nuestro país. 
También fueron invitados al evento 
clubes con mucha historia en co-
mún, como Hurling Club, Mitre, Lo-
mas Athletic, e invitados especiales 
como Belén Succi, Agustina Alberta-
rrio entre otros.

Toda la familia de PRAC, estuvo pre-
sente, más de 600 jugadores y 150 
exjugadores que en un marco de ca-
maradería y mucho afecto le dieron 
mucho color al evento. 

Lleno de familias hockistas de más 
de 3 y 4 generaciones de jugadores 
como Anderson, Wilson, Cocina, Bre-
mer, Crovetto, Acedo, Mesa, Gonzá-
lez, Lorenzo, Menini, Codd, Caffarati, 
Stornini, entre otras, generaron un 
clima muy especial; donde los valores 
del PRAC se respiraban por todos los 
que estuvimos presentes.

Entre esas personas especiales estuvo Vi-
viana Saccone, mundialista en varias oca-
siones y un símbolo del club, que tuvo el 
honor de hacer el corte de cinta.   n

Con sus 114 años de historia y fundador de la A.A.H, inauguro el pasado sábado 29-07 su cancha de agua. 

Feranando Cocina y autoridades antes de cortar la cinta de la inauguración de la cancha de hockey.
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La mejor combinación entre 
comida gourmet y deporte

 Av. Alicia Moreau de Justo 1744, CABA - (011) 5700-8045
Abierto de Martes a Domingos.

@MaderoGol @maderogolresto
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